Note ungenügend im Velo-Rating

FRAUENFELD. Zum drittenmal führte der Interessenverband Pro Velo ein Velostädterating durch, um die velofreundlichsten Städte der Schweiz zu ermitteln. Dabei gelangte erstmals auch Frauenfeld in die Rangliste, allerdings mit einem ungenügenden Resultat. 237 Personen nahmen an der Online-Umfrage teil und bewerteten Frauenfelds Velofreundlichkeit mit der knapp ungenügenden Note 3,9. Das ergibt im Gesamtvergleich aller Städte den 17. von 28 Rängen. Bemängelt wurde unter anderem, dass es zu wenig Abstellmöglichkeiten gibt, ausserdem fühlen sich die Velofahrer in Frauenfeld von Automobilisten bedrängt. Besser als Frauenfeld schnitt Kreuzlingen ab, die zweitgrösste Stadt im Kanton erhielt die Note 4,1. (mz)